

Ouest-France

Mardi 28 octobre 2014

Hommage aux morts dans la précarité, hier soir, place de la Mairie

Une centaine de personnes a participé, lundi soir, place de la Mairie, à un hommage aux personnes décédées dans la précarité. Le collectif rennais Dignité cimetièrre, tout au long de l'année, accompagne les obsèques de personnes décédées, seules, sans logement et sans ressources, et il entretient leurs tombes.

Hier, il avait composé, au sol, une « œuvre éphémère », constituée de rues dessinées avec des feuilles et des marrons. Chaque rue portait le nom de dix personnes mortes récemment. Main dans la main, les cent personnes ont fait cercle autour de cette réalisation et observé trois minutes de silence.

Vendredi prochain, le collectif invite la population à fleurir leurs tombes au cimetière de l'Est, à 16 h 30, dans le cadre d'une démarche, Une fleur dans la dignité.



Quelques-uns des participants au rassemblement Dignité cimetièrre, hier soir, place de la Mairie.